

(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **30. März 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 30. März 2023

Betreff: Sicherheit auf den Grazer Mur-Stegen
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der Pongratz-Moore-Steg bietet auf Grund seiner Breite kaum ausreichend Platz. Immer wieder kommt es zu gefährlichen Situationen, da Radfahrer mit zu hoher Geschwindigkeit über den Steg fahren und somit gefährliche Situationen provozieren.

Hier wäre es angebracht, bereits bei den Auffahrtsrampen und den Aufgängen darauf hinzuweisen, dass im Schrittempo zu fahren bzw. Fahrräder über den Steg geschoben werden müssen.

Entsprechende Beschilderungen könnten zur Bewusstseinsbildung an jedem Mur-Steg angebracht werden und so zu mehr Rücksichtnahme beitragen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Beschilderung laut Motiventext angebracht werden kann.